

# *Cuba rejette les tentatives d'ingérence du G7 au Venezuela*

---



## **Cuba rejette les tentatives d'ingérence du G7 au Venezuela**

La Havane, 17 juin (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé ce lundi, par le biais de son compte sur X, les tentatives d'ingérence du Groupe des Sept (G7) au Venezuela et a signalé que ce bloc cherche à imposer ses intérêts impérialistes et néo-colonisateurs à la nation bolivarienne.

Bruno Rodríguez a partagé sur le réseau social les déclarations de son homologue vénézuélien, Yván Gil, qui a qualifié les dirigeants de ce groupe de nations de "pauvres et ridicules" dans le concert international.

"Rejetés par leurs propres peuples, ils prétendent recourir à des pratiques coloniales et interférer dans des affaires qui ne les concernent pas", a déclaré Yvan Gil sur le réseau social en réponse à une déclaration commune du G7.

Le porte-parole du gouvernement vénézuélien a souligné que "notre démocratie révolutionnaire leur dira à nouveau le 28 juillet que nous sommes libres et souverains et que leurs laquais ne reviendront pas", en référence aux élections présidentielles prévues à cette date.

Par l'intermédiaire de la plateforme numérique, le ministre cubain des Affaires étrangères a réitéré le soutien de Cuba à la révolution bolivarienne et chaviste (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/357645-cuba-rejette-les-tentatives-dingerence-du-g7-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**